



Hoy se ha celebrado un encuentro en Vitoria con más de 300 estudiantes

## La Confederación Hidrográfica del Ebro participa un año más en el Foro Joven "Ríos para vivirlos"

- El Organismo colabora con esta actividad educativa que organiza la Fundación Nueva Cultura del Agua y que reúne a jóvenes del País Vasco, Navarra, La Rioja, Aragón y Cataluña

19 may. 2011- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha participado un vez más en las actividades educativas del Foro Joven "Ríos para vivirlos", que impulsa la Fundación Nueva Cultura del Agua y que en esta ocasión ha celebrado su encuentro con estudiantes en Vitoria (País Vasco) con la organización y colaboración de la Agencia Vasca del Agua (URA).

En el foro de esta edición han participado más de 300 jóvenes que han podido departir con especialistas y representantes de todas las administraciones, incluidos técnicos de la Oficina de Planificación de la Confederación Hidrográfica del Ebro. En concreto, en este 2011 se ha desarrollado la tercera fase de este proyecto que se quería dedicar a las avenidas y crecidas en los ríos.

Hay que recordar que en esta iniciativa han participado jóvenes de Educación Secundaria y Bachillerato de todas las Comunidades Autónomas de la Cuenca del Ebro que han estado trabajando aspectos relacionados con el tema principal para poner en común experiencias y conocimiento.

Este proyecto se ha desarrollado durante los cursos escolares 2006-2007 y 2007-2008, en una primera fase y en el curso 2009/2010 en una segunda bajo el programa Voluntariado en Ríos con estudiantes de País Vasco, Navarra, La Rioja, Aragón y Cataluña.



El Foro joven es una realidad gracias a la colaboración de la Agencia Vasca del Agua, la Confederación Hidrográfica del Ebro y el Centro Nacional de Educación Ambiental del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino; el Ayuntamiento de Zaragoza; el Gobierno de Aragón; la Dirección de Innovación Educativa del Gobierno Vasco, el Ayuntamiento de Vitoria, el CIREF (Centro Ibérico de Restauración Fluvial), el CRANA (Fundación Centro de Recursos Ambientales del Gobierno de Navarra), Dirección General de Ordenación, Calidad e Innovación del Gobierno de Navarra, el CIMA (Centro de Investigación del Medio Ambiente del Gobierno de Cantabria), Campo de Aprendizaje de las Tierras del Ebro, los Servicios Territoriales de Enseñanza de las Tierras del Ebro, y la Dirección General de Medio Natural del Gobierno de la Rioja, además de con entidades medioambientales de la Cuenca del Ebro.